

Resultados electorales en La Casera y DelaViuda

La Federación Agroalimentaria de CCOO de Castilla-La Mancha informa de los resultados electorales obtenidos en La Casera y en DelaViuda.

En La Casera CCOO ha logrado 10 delegados,

USO 2 y UGT 1.

En el anterior proceso electoral, CCOO obtuvo 3 delegados, USO 5 y UGT 1.

En DelaViuda, CCOO ha obtenido los 13 delegados en disputa.

Lecturas gratuitas de de tacógrafo digital a las y los conductores profesionales

El próximo jueves, 13 de octubre, CCOO de Castilla-La Mancha realizará lecturas gratuitas de tarjetas de tacógrafo digital a las y los conductores profesionales de la región, sean o no afiliados al sindicato, a los que entregará el correspondiente informe sobre horas de conducción, descansos, otros trabajos u otras incidencias de todo un año de trabajo.

La Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO ofrecerá este servicio gratuito de lectura de tacógrafos como fórmula para resaltar los problemas de los trabajadores de este sector.

“El objetivo, -explica el responsable regional de Acción Sindical de la FSC de CCOO, José Herrera-, es alertar a las Administraciones Públicas y a la sociedad en general la alta siniestralidad que todavía hay entre los conductores profesionales y en qué condiciones realizan su trabajo”.

Las lecturas se harán en las sedes de CCOO en las capitales de provincia de 9.00 a 14.00 y de 17.00 a las 19.00.

“Pretendemos llamar la atención de trabajadores y ciudadanos sobre el control de los tiempos de conducción, para luchar contra el deterioro de las condiciones de trabajo de los conductores, y para frenar el dumping social y la inseguridad vial que puede traer pareja”, afirmó.

Curso sobre asistencia geriátrica en El Pedemoso

El lunes comenzó el curso impartido por el FOREM-CCOO sobre asistencia geriátrica domiciliar e institucional, con una duración total de 304 horas.

El sindicato imparte este curso ante la demanda solicitada por parte del Ayuntamiento de este municipio con el fin de formar a un colectivo de trabajadoras que hasta el momento habían estado desarrollando su actividad laboral en el plano de la atención sociosanitaria a personas mayores dependientes, tanto en el ámbito domiciliario como en el institucional.

CCOO exige a Esabe-Ciudad Real que pague las deudas a sus trabajadores

Acumula impagos de las nóminas de las limpiadoras del INEM y de los vigilantes de seguridad de Transportes Blindados SA. La empresa culpa al INEM de retrasos en los pagos, pero el INEM ha demostrado que sí paga puntualmente a Esabe



La Federación de Actividades Diversas de CCOO de Ciudad Real exige a Esabe que pague a sus trabajadores y trabajadoras las deudas salariales que está acumulando sin ninguna justificación.

En concreto, Esabe está metiendo la mano en el bolsillo de las cinco trabajadoras que prestan sus servicios como limpiadoras en el INEM y de los nueve vigilantes de seguridad de transporte que han prestado servicios para esta empresa hasta el 28 de julio de este año debido a la subrogación del servicio.

La empresa pretende justificarse alegando que el INEM retrasa el pago del canon de la concesión, pero el INEM ha demostrado fehaciente y documentalmente que sí está al corriente de todos los pagos a Esabe.

CCOO junto con los trabajadores de Esabe han elaborado un calendario de concentraciones.

La primera tuvo lugar el pasado 19 de septiembre en los locales de CCOO. Este miércoles todas y todos los trabajadores afectados se concentraron en los locales de la empresa.

Si la empresa no abona sus deudas a todos los trabajadores/as, se llevarán a cabo nuevas concentraciones en los centros de trabajo donde presta servicios Esabe; la siguiente en el Inem en torno al 25 de octubre.



Concentración ante FEDA por el piloto fallecido

Delegados sindicales de CC.OO. y UGT se concentrarán mañana viernes, a las doce del mediodía, en la puerta de la sede de la Confederación de Empresarios de Albacete (FedA) para protestar por la muerte, el pasado viernes, de un piloto mientras trabajaba en las labores de extinción de un incendio en Bienservida (Albacete).